

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Conference-d-Yves-Lenoir-lors-du-salon-Primevere>

Réseau Sortir du nucléaire > À vous
d'agir > Agenda > **Conférence d'Yves Lenoir lors du salon Primevère**

27 février 2016

Conférence d'Yves Lenoir lors du salon Primevère

Lyon - Chassieu (69)

Notre président, Yves LENOIR donnera une conférence lors du salon-rencontres de l'alter-écologie, samedi 27 février à 13h45. Elle durera 30 minutes, suivies d'échanges avec le public pendant 1 heure.

Lieu : Eurexpo-entrée visiteurs, Bd de l'Europe, 69680 Chassieu La conférence se tiendra dans la yourte rouge.

Tchernobyl forever

Tchernobyl. Trente ans déjà... Plus d'une génération est passée. Pour les jeunes, c'était avant eux, une histoire révolue, celle d'avant Internet, d'une époque où les jeux vidéo balbutiaient, où il n'y avait ni éoliennes pour animer le paysage, ni panneaux solaires sinon sur les satellites. Non, Tchernobyl c'est aujourd'hui ; c'est le quotidien de plusieurs millions de personnes pour qui l'environnement naturel exerce une menace diffuse, aléatoire et permanente, indétectable et toujours présente cependant. > Fukushima n'a pas pris le relais : Fukushima s'est ajouté. Tchernobyl est un des legs de l'âge atomique, un legs qui perturbe toute la chaîne du vivant depuis trois décennies. La solidarité avec ses « bénéficiaires » est plus nécessaire que jamais. Un message porté par Yves Lenoir, président de l'association les enfants de Tchernobyl Belarus et co-auteur du livre- Dvd "Tchernobyl forever" aux éditions Photographisme.

L'association d'Yves Lenoir : les enfants de Tchernobyl , <https://enfants-tchernobyl-belarus.org>